

Spendenübergabe der Band „LAX“ an das Hospiz Kerpen

Kerpen, 13.11.2018

Im August fand zum vierten Mal das beliebte Vollmondschwimmen im Freibad Türnich mit einem reichhaltigen Programm und zahlreichen Besucherinnen und Besuchern statt. Rund 300 Schwimmbegeisterte fanden ihren Weg ins Freibad und waren insbesondere von der Band „LAX“ absolut begeistert. Die Kölsch-Rockband aus Kerpen heizte die generell tolle Stimmung noch einmal so richtig an. Nach dem Konzert ließen die Bandmitglieder im Publikum den „Hut rundgehen“ und es konnte so für einen guten Zweck ein Betrag von über 500 € gesammelt werden. Die Band stockte den Betrag auf 600,- € auf und äußerte den Wunsch, diesen Betrag dem „Hospiz Stadt Kerpen e.V.“ zu spenden. Zusammen mit Vertretern der Band LAX überreichten Bürgermeister Dieter Spürck und die stellvertretende Leiterin der Bäder der Kolpingstadt Annegret Stössel den Betrag an den Hospizverein.



Damit soll die hervorragende Arbeit, die der Verein leistet, unterstützt und gewürdigt werden. Der Verein ist seit über 20 Jahren als ambulanter Hospizverein in Kerpen mit einem großen Netzwerk an Kooperationspartnern und zahlreichen qualifizierten ehrenamtlichen Wegbegleiterinnen und -begleitern aktiv. Der Verein freut sich auf weitere Spenden. Nähere Informationen zum Verein und den Spendenmöglichkeiten finden Sie unter: www.hospiz-kerpen.de



kerpen.de

Das Vollmondschwimmen im Freibad Türnich soll fester Bestandteil des Eventprogramms der Kolpingstadt Kerpen werden. Der Termin für 2019 wird rechtzeitig bekannt gegeben